

Invitation

Bloquez déjà la date du 14 novembre : nous fêtons les 9 ans de Vaphis et les anniversaires ronds.

TABLE OUVERTE ET ANNIVERSAIRES

14 NOVEMBRE 2024

Programme :

- 17 h 30 : apéritif et anniversaires ronds
- 18h : repas
- 20h : spectacle "Le Pays du Souvenir", ventriloque

MENU D'ANNIVERSAIRE

- SOUPE À L'OIGNON
- BOULET LIÉGEOIS, CROQUETTES, SALADE DE CHICONS
- DESSERT D'ANNIVERSAIRE

AU PRIX DE 25€
EAU ET CAFÉ OFFERTS

Agenda du mois:

- 07 novembre : Journée sportive Altéo
- 14 novembre : Table ouverte + fête anniversaire de Vaphis + anniversaires ronds
- 15 novembre : Date anniversaire Vaphis (9ans)

Les anniversaires :

- 11 novembre : Anniversaire d'Audrey
- 22 novembre : Anniversaire Pierre-Gilles
- 26 novembre : Anniversaire Omer
- 28 novembre : Anniversaire Noëlle
- 29 novembre : Anniversaire Sylvie et Alexis.

Vente Cap 48



Du 27 septembre au 06 octobre avait lieu la campagne Cap 48 : Pour la première fois depuis 15 ans, un nouvel objet a fait son apparition aux côtés des célèbres Post-It. Il s'agit d'une paire de chaussettes dépareillées.

Avec beaucoup de motivations nous avons vendu pour 535€.

Un nouveau visage à Vaphis :



Nous souhaitons la bienvenue à Anissa, qui est originaire de Saint-Michel à Spa. Anissa à 19ans, elle aime le foot, le basket, la musique et la cuisine. Nous lui souhaitons de s'épanouir dans notre foyer.

Élections :

Le dimanche 13 octobre, 6 résidents ont été voter à Pepinster. Comme tout citoyen, leur voix compte et ils en sont fiers.

L'équipe éducative les a préparés au travers : de mises en situations, de ciné-débat, et d'ateliers d'informations.



Félicitations à Florent notre kiné, qui est papa depuis le 18 octobre d'un petit Gaspard.

Partenariat communal :

Depuis le mois de septembre dernier, Vaphis a passé un partenariat avec le CPAS et la commune de Pepinster. De manière concrète, nous allons aider le CPAS à distribuer les colis aux personnes qui en ont le besoin. Nous aidons également la maison de repos de Pepinster pour distribuer des boissons en chambre, refaire les lits,... Nous nous rendons donc utiles auprès des concitoyens pepins à travers des activités valorisantes et inclusives. Ce partenariat nous permet de rencontrer des personnes de l'extérieur tout en démontrant nos capacités.



Projet maison



Depuis 4 ans Vaphis cherche la perle rare pour son nouveau projet ! Ça y est, située à Aywaille, une ancienne ferme sera désormais la deuxième adresse de Vaphis. Cette maison deviendra un logement supervisé pour 4 personnes.

Les deux premiers résidents à l'investir seront Alisson et Vincent. Cette maison est destinée aux bénéficiaires qui ont la capacité de vivre en autonomie. Avant l'emménagement, est prévue une phase de travaux, estimés à près de 80 000€.

Remplacement châssis, électricité, nouvelle salle de bain, cuisine, isolation sont au programme et pour cela, nous nous permettons de solliciter votre soutien (aide financière ou manuelle). N'hésitez pas à demander plus d'informations à notre directeur : Ghislain Weickmans.

L'emménagement est prévu pour l'été 2025.

Alisson et Vincent se préparent pour leur nouveau départ. Ils participent activement dans les différentes étapes de construction de ce projet ; choix de la cuisine, de la salle de bain, peinture,...

C'est avec impatience qu'ils décomptent les mois à venir.

Journée handifoot du 17/10 :



Journée encadrée par Altéo : dans la matinée, les résidents ainsi que ceux d'autres institutions ont participé à une déclinaison d'exercices de foot. L'après-midi, ils ont participé à un match inter-institutions de 2 fois 15 minutes.

Les résidents ont gagné haut la main le premier match (21-1) et se sont inclinés pour le second (12-3). Les jeunes se sont tous donnés physiquement, l'ambiance de la journée fut excellente. Les résidents sont rentrés le sourire aux lèvres.

Il était une fois, les journalistes de Vaphis :



Ce journal a été réalisé en collaboration avec une partie des résidents. Merci à chacun d'eux pour leur implication dans ce projet ☺

Bain de forêt :

Les résidents ont eu la chance de participer à trois ateliers « Bain de forêt » afin de découvrir la connexion à la nature et la vie au grand air. Trois journées en extérieur : marcher, observer, jouer, expérimenter, bricoler et oser, sont les mots d'ordre des animations.

Les participants ont particulièrement apprécié la construction de cabanes et de bâtons de marche, le ramassage des déchets, ainsi que la dégustation des Marshmallows et de pommes de terre pêtées.

Les résidents sont rentrés sensibilisés à l'environnement et à l'écologie. Ils retiennent qu'il est important de prendre soin de la nature..



Suivez le quotidien du foyer sur : facebook.com/foyerpluril/